

26 septembre 2016

**Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 14 septembre 2016 de MM. Pierre Scherb et Didier Lyon: «Rapport socio-sociologique du LASUR sur La ville est à vous: combien?»**

*TEXTE DE LA QUESTION*

La Ville de Genève a mandaté le Laboratoire de sociologie urbaine de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (LASUR) afin qu'il établisse un rapport sur la manifestation populaire La ville est à vous.

Ainsi, en juillet 2016, le LASUR a produit un rapport très théorique de 60 pages comprenant plusieurs recommandations très générales dont, notamment et comme par hasard, celle de maintenir cette manifestation, avec son videgrenier, et de mettre en œuvre un «système d'enveloppe budgétaire égale pour toutes les manifestations».

Le Conseil administratif peut-il indiquer le coût, pour la Ville de Genève, de ce mandat au LASUR?

*RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF*

Le coût pour la Ville de Genève du mandat d'étude attribué au Laboratoire de sociologie urbaine de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (LASUR - EPFL) est de 45 920 francs pour un travail réalisé de septembre 2015 à mars 2016.

Ce montant couvre sept mois de salaire mensuel à 50% d'un assistant scientifique, septante heures de supervision selon les normes KBOB en vigueur dans la supervision scientifique et les frais administratifs facturés par l'EPFL pour tous les mandats de recherche (20%).

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:  
*Jacques Moret*

La conseillère administrative:  
*Sandrine Salerno*